## L'observation de Valensole 1965, cinquante ans après...

Toulouse, le 26 Juin 2015

Ce cas d'observation emblématique de Valensole le 1<sup>er</sup> Juillet 1965 fête ses cinquante ans, et le GEPAN/SEPRA/GEIPAN n'a pas encore publié officiellement de documents sur le sujet.

A l'époque de cette observation, le GEPAN, créé en 1977, n'existait pas ; les responsables successifs du GEPAN/SEPRA/GEIPAN se sont bien sûr tous intéressés à cette affaire, ont reçu ou collectionné des documents à son sujet, sans toutefois publier d'enquête approfondie ; une enquête GEPAN aurait probablement été peu fructueuse du fait du délai depuis l'événement, et après les travaux d'investigation déjà faits par la Gendarmerie et par plusieurs enquêteurs, dont Pierre Guérin et Jacques Vallée.

Nous profitons de cet anniversaire pour donner au public l'accès aux documents les plus fiables de cette affaire, c'est-à-dire les 3 procès-verbaux de gendarmerie.

Vue son étrangeté, ce cas est classé « D » par défaut, pour faciliter les recherches des internautes.